
 

Prot. 46667 del 12.09.2022 

 

Al Signor Sindaco di Città di Castello 

                                                  Oggetto : interrogazione (gestione del canile di Lerchi) 

Il sottoscritto Consigliere comunale, 

                                                     PREMESSO 

che si susseguono notizie inerenti la gestione del canile di Lerchi rispetto alla quale da più parti 
sono segnalate criticità. 

che l'attuale gestione del canile di Lerchi è in capo all'ENPA, 

che il soggetto gestore è soggetto  ad adempimenti vincolanti inerenti il benessere degli animali, 
l'ordinaria manutenzione, la nomina di un Direttore sanitario, la formazione di operatori e volontari, 
l'apertura giornaliera al pubblico  per 6 giorni a settimana del canile  finalizzata alle adozioni 

che l'ultimo procedura di assegnazione  risale al 2019 e che è quindi alle viste un nuovo bando per 
la gestione di detto canile 

                                               INTERROGA LA S.V. 

a) sull'ammontare che il Comune di Città di Castello  e gli altri Comuni consorziati versano 
all'ENPA annualmente per la gestione del canile di Lerchi 

b) su quali controlli siano stati posti in essere da parte dell'Amministrazione comunale riguardo la 
corretta gestione del canile di Lerchi 

c) sulla tempistica della pubblicazione di un nuovo bando per l'assegnazione della gestione del 
canile di Lerchi 

d) sulla necessità di una visita ispettiva da parte della Commissione consiliare competente al canile 
di Lerchi al fine di verificare la corretta gestione del canile in questi anni 

Città di Castello, 12 settembre 2022 

Il Consigliere interrogante 

Andrea Lignani Marchesani 

 


